



運動会を終えて

みんなの感想から その2

私は今回、初めて台風の目をしました。練習は体育館でしていたので、運動場で上手くできるか不安だったけど、最後までやりきれたので良かったです。選択種目の大綱引きは、あまり良い結果にはならなかったけど、みんなと協力してできて楽しかったです。今回の応援などは他の団に負けてしまったけど、競技は黄団が優勝できたのでうれしかったです。来年も絶対に優勝します。

(2組 中村 愛那)

僕は綱引きをやってとても楽しかったです。でも負けてしまったのでとても悔しかったです。先輩のおかげで、点数がとても上がりました

心に残ったことは、みんなで応援をしていたことです。1人1人がちゃんと声を出していてとてもいいと思いました。

(5組 瀬口 純平)

私は、運動会で応援や競技をして忙しかったけど、その分楽しめたし良かったと思いました。理由は、応援合戦では、他の応援を見てもすごいと思ったし、その分負けられないとも思ったし、競技では(玉入れでは)競技をしている人全員が分からないけど笑ってたし、台風の目でも最初は緊張していたけど、走り出したら、緊張とかそういうの全部とんでいって、他の団に負けたくないという気持ちと楽しいという気持ちだけ残って、応援しているときすら楽しくて、優勝はできなかったけど、楽しいと思える時間や笑っている時間の方が多くてよかったと思うし、いい思い出になりました。

(8組 林 愛莉)

中学に入って初めての運動会で、クラスや団の人と協力してがんばることができたと思います。

運動会前の応援練習では、クラスみんなで「大きな声だそう!」「もっと気合い入れよう!」など声をかけ合って、本番ではいい応援ができたし、本番の学年種目「台風の目」では、同じ列の人と協力してやりとげることができました。他にも、私がいいな~と思ったことは、ほぼ全ての競技中それぞれの団や応援リーダーからいろいろな応援する声が出ていたところです。この運動会で経験したことを学校生活で活かしていきたいと思いました。

(7組 アイコ)

運動会を終えて、中学校での初めての運動会で緊張したところもあったけど、とても楽しい思い出を作れたし、競技では1位をとれなかったけど、自分は競技や応援、係などすべてがんばれたと思ったし、準備から片付けまでしっかりできたと思いました。この経験を次の合唱コンクールなどの行事にいかしていきたいです。

運動会で嬉しかったことは、みんなが協力をしていて、自分も全力で運動会をできたことです。とても嬉しかったし心に残りました。

(6組 高田 蒼汰)





赤団のみんなで今まで練習してきた事を本番に活かしてがんばれてよかったです。団長や副団長、応援リーダーのみんなが考えてくれた応援を、赤団のみんなでできて、とても楽しかったです。

競技の台風の目や綱引きでは、練習した事をしっかり発揮できてよかったです。その他の競技でも、みんなで協力してできていてカッコよかったと思いました。

赤団は3位で負けてしまったけど、みんなとの仲がより深まったし、とても楽しい運動会になりました。

(7組 山岸 菜奈)

僕が心に残ったことは、応援合戦です。予行練習の時も大きな声を出せていたけど、本番の応援合戦で、練習の時より大きな声でみんなが応援していて、応援の部門で優勝できたことが心に残りました。それ以外の競技でも自然とできたことがよかったです。

中学生になって応援や思いやりに気を配れるようになっていって、運動会がさらに楽しくなったことが嬉しかったです。今後の生活にいかせるものもあったし、全力を出すと楽しいと改めて分かりました。

友達に、終わった「楽しかったね」と言い合えたことが嬉しかったです。

(8組 澤井 駿)

僕は中学校での初めての運動会で少し心配だったけど、無事に終わって良かったです。無事に終わったのは先輩たちがしてくれた応援練習や準備などのおかげなので感謝したいです。

競技は3位だったけど楽しかったし、全力を出せたのと優しい声かけがあり、みんなと協力しあえたので、最高の運動会だと思いました。

(5組 中川 結斗)



8の字跳びのときに引っかかる人はいたけど、それを責める人がいなかったし、良かったと思った。団対抗リレーも負けたけど、「頑張ったね!」とか「すごかったよ!」って言っている人がいて、温かいなって思った。

ナレーションの人が、競技のときに「1位黄団」と言ったとき、みんな嬉しそうによろこんでいるから、競技をやっている黄団の人はうれしかっただろうし、私が玉入れのときもみんなよろこんでいて、うれしかった。3位だった赤団は、自分から見ても一番楽しそうにしている良いなって思った。台風の目で転んでしまった人を何回か見かけたけれど、あきらめずに一生懸命していて、その気持ちとかやる気が体を動かしているんだなと思いました。

(2組 田口 紗絵)

綱引きでは、みんなで力を合わせて勝つことができ嬉しかったです。学年種目の台風の目ではみんなと一緒に走ることが楽しかったです。走っているのを応援するのも楽しかったです。

応援合戦で、他の団の応援を見るのが楽しかったです。応援団の人たちの声量と体力がすごいと思いました。

競技のときの整列が分からなかったときに、2、3年生が教えてくれて嬉しかったです。中学初めての運動会だったけれど楽しむことができたと思います。

(6組 小林 未歩)